

Ambiente / Messe Frankfurt

Design-Talente gefragt

Montag, 24.06.2019

Nachwuchsdesigner aus dem Bereich Interior Design können sich bis zum 22. Oktober 2019 bei der Messe Frankfurt bewerben, um ihre innovativen Produkte und Designansätze auf der Ambiente 2020, weltweit größte Messe für Konsumgüter, zu präsentieren.

Frische smarte Design-Ideen müssen sichtbar werden. Mit dem Förderprogramm „Talents“ bietet die Ambiente vom 7. bis 11. Februar 2020 Interior Design-Talenten die Möglichkeit, sich Entscheidungsträgern und Talentscouts der internationalen Konsumgüter- und Designszene zu präsentieren. Bis zum 22. Oktober 2019 können sich junge Gestalter mit ihren überraschenden, kreativen und unkonventionellen Design-Ideen um kostenfreie Ausstellungsflächen auf der Ambiente 2020 bewerben.

„Bei der Ausschreibung wird Vielfalt großgeschrieben. Ob außergewöhnliche Verarbeitungstechniken aus fernen Ländern, einzigartige Materialkombinationen oder auffällige Kontraste – die Diversität der Teilnehmer ist es, die die vielseitig gestalteten Areale zu einer internationalen Austauschplattform für innovatives zeitgenössisches Design, Networking und Feedback macht“, so Nicolette Naumann, Vice President Ambiente. Eine Teilnahme ermöglicht es in- und ausländischen Teilnehmern zudem, im direkten Kontakt mit Fachbesuchern sowie Ausstellern neue Zielgruppen und Vertriebswege zu erschließen. Bewerbungen mit aussagekräftigen Produktinformationen und Bildmaterial können bis zum 22. Oktober 2019 eingereicht werden: talents.ambiente@messefrankfurt.com

Weitere Informationen zur Bewerbung und zu den Teilnahmebedingungen finden Sie [hier](#).

Die nächste Ambiente findet vom 7. bis 11. Februar 2020 statt.

Design-Talente gefragt

Links

- [Ambiente](#)